

# REPORTAGE D'UNE SEMAINE EN FRANCE

On a fait un échange avec des élèves français à Châlons-en-Champagne. Ils nous ont déjà visité en décembre l'anée dernière et nous étions en France du 11.04 au 17.04. Malheureusement, il n'a pas fait très beau, seulement le week-end il faisait beau et chaud. Alors, jeudi matin à 8:30, nous sommes partis en bus et nous avons fait un arrêt au Luxembourg où nous avons eu du temps libre. L'après-midi, nous sommes arrivés au «lycée Frédéric Ozanam» et y avons pris le goûter. Ensuite, les grands-parents de mon frère Nathan nous ont cherchés et nous sommes arrivés chez eux. La famille vit dans la banlieue «Saint-Hemmie» de Châlons. Ce jour, j'ai rencontré son frère Théo et sa maman Florence. Ils étaient très gentils et je me suis sentie à l'aise directement. Nous avons joué des jeux de cartes et j'ai joué sur Switch avec Nathan. Plus tard on a regardé un match de foot. Vendredi, tous les Allemands se sont rendus à Reims en bus. Là, on a visité un musée sur la Première Guerre mondiale et l'histoire Franco-Allemande. Nous sommes sortis manger en petit groupes et après nous avons visité la mairie et la cathédrale. Le week-end, tous les Allemands ont fait des choses avec la famille. Samedi matin, je suis allée à la boulangerie avec Frank (le père de Nathan) et sur le chemin du retour, on a rencontré encore des amis de la famille. L'après-midi, j'ai regardé un match de basket de Nathan avec ses parents. Ce jour, on a mangé dehors parce qu'il faisait beau et nous avons joué au tennis de table et avons fait une balade à vélo le soir. Malheureusement, c'est la seule fois j'ai vu Châlons-en-Champagne, c'est une belle ville. Dimanche matin, nous avons joué au badminton et après nous sommes allés à Épernay, une ville très riche. Dans le village «Fleury-la-Rivière» nous avons visité une exposition. Autrefois il y avait le mer à cet endroit et c'est pourquoi des nombreux coquillages et fossiles peuvent être trouvés dans les murs des caves. De plus, le champagne est refroidi dans ces caves. Sur le chemin du retour, on a brièvement visité les grands-parents et à la maison, j'ai joué au tennis de table avec Frank encore une fois. Lundi, tous les Allemands sont allés à Paris en bus. On pouvait choisir ce que on voulait voir et c'était sympa, mais malheureusement on n'avait pas assez de temps. Mardi était le dernier jour et nous sommes allés au lycée avec les français. Parfois nous étions en classe et parfois nous étions à la bibliothèque. Mercredi matin, nous avons déjà pris le bus pour rentrer en Allemagne et avons de ce dire au revoir aux collègues et leurs familles. Le temps est passé très vite et c'étaient des belles journées. En général, les gens étaient très sympa et accueillants. J'ai toujours bien dormi. Il y avait toujours beaucoup à manger et ils avaient acheté beaucoup de nourriture végétalienne, même si je leur ai dit de ne pas devoir en acheter. J'ai parlé très souvent avec le père, qui peut parler assez bien l'allemand et voulait apprendre plus et j'ai découvert des nouvelles expressions. Finalement, c'était une semaine agréable et je voudrais participer à l'échange encore une fois.

